

29 M CHARRIER
24/10/2018 17h48

----- Message original -----

Sujet:[INTERNET] TR: projet des portes de BRAME BENAIZE

Date :Wed, 24 Oct 2018 21:17:48 +0200

De :mireille charrier <mireille-charrier@orange.fr>

Pour :<pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr>

Monsieur le commissaire enquêteur,

Veillez trouver ci-dessous ma contribution à l'enquête publique concernant le projet des portes de Brame Benaize.

J'espère que cette fois elle vous parviendra.

Je vous remercie de bien vouloir m'en accuser réception.

Salutations distinguées.

Mireille Charrier

APPEL

Lathus

A Monsieur JOUSSAIN, Commissaire –Enquêteur

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Nos espaces naturels encore préservés sont sources de contemplation et de paix intérieure.

C'est particulièrement vrai en Limousin, où de nombreux citadins viennent faire des séjours pour se ressourcer ; où nombreux aussi sont les étrangers et anciens habitants des villes, qui, las du bruit et des nuisances, restaurent des maisons, s'installent et donnent ainsi une nouvelle impulsion à la vie économique des bourgs et des villages.

Avec l'arrivée des aérogénérateurs, aussi inutiles qu'incongrus, un monde artificiel pénètre ce monde naturel et l'empoisonne. Les touristes vont fuir... et les habitants ? Ils ne pourront pas revendre leurs maisons ; et leurs gîtes et chambres d'hôtes resteront vides !

Pourquoi tout ce gâchis ?

Certainement pas pour « sauver la planète » !... l'éolien n'étant pas une énergie propre puisque nécessitant le plus souvent le recours aux centrales thermiques – particulièrement polluantes – les jours sans vent, c'est-à-dire les trois quarts du temps ; et, par ailleurs, elle ne nous permettra pas de faire l'économie du nucléaire... Alors, pourquoi ?

C'est pour enrichir quelques individus que, sans le moindre avantage pour les autres, on défigure nos campagnes, nos sites, nos paysages ; qu'on se permet de venir bouleverser la vie de ceux qui vont se retrouver à proximité de ce que l'on ose appeler « parcs éoliens », pour faire écolo, alors que ce sont de véritables usines.

Monsieur le Commissaire-enquêteur, avez-vous déjà vécu près d'un groupe d'aérogénérateurs ?

Avant de formuler un avis, nous vous invitons à rendre visite, à Lussac-les-Eglises, aux habitants de l'Expardelière ; ou à les lire au moins : « *Si vous ne vivez pas au pied de 6 éoliennes, vous n'avez qu'une notion théorique des nuisances . La réalité est inconnue par 98% de la population . Mais 100 % de cette même population la rejettera lorsqu'elle en aura connaissance* », nous écrivaient-ils le 6 octobre dernier.

C'est scandaleux d'infliger pareilles nuisances à son prochain !

Nous sommes opposés à ce projet ; nous comptons sur vous pour lui donner un avis défavorable.

Agréez, je vous prie, mes salutations bien distinguées.

Mireille Charrier

Présidente d'APPEL (Association pour la Protection des Paysages et de l'Environnement de Lathus)

Lathus-Saint-Rémy

P.S. Je vous remercie de bien vouloir me faire parvenir un accusé de réception

Garanti sans virus. www.avast.com